

Mayoría opositora: así quedará la Mesa Directiva en San Lázaro con Santiago Creel como presidente



La llegada de **Santiago Creel**, diputado federal por el PAN, a la <u>presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados</u> estará cobijada por la **mayoría opositora** que prevalecerá en este órgano de gobierno.

Esto debido a que serán siete las y los legisladores del bloque opositor (o "de contención", como también se le ha llamado) en la Mesa Directiva, frente a los cuatro de Morena y sus partidos aliados.

Creel Miranda fue elegido por el Partido Acción Nacional de manera unánime como candidato para sustituir a **Sergio Gutiérrez Luna**, de Morena, en la presidencia de la Mesa para el periodo 2022-2023.

Lo anterior, de conformidad con las normativas del Congreso de la Unión y la Cámara Baja, las cuales establecen que el mando de la Mesa Directiva debe turnarse año con año entre los tres partidos con mayor representación en el poder legislativo.

Mayoría opositora: así quedará la Mesa Directiva en San Lázaro con Santiago Creel como presidente - Infobae